

PERS

Al Haris : Pemprov Terus Upayakan Peningkatan Ekonomi Masyarakat

solmi - SULTRA.PERS.CO.ID

Feb 19, 2022 - 21:28



Gubernur Jambi H Al Haris dan isteri saat silaturahmi dengan warga Jangkat, Sabtu (19/2)/foto Kominfo Jambi

JAMBI – Pemerintah Provinsi Jambi akan terus berupaya meningkatkan ekonomi

masyarakat. Demikian Gubernur Jambi H. Al Haris menyatakan saat melakukan kunjungan kerja ke Desa Rantau Kermas, Kecamatan Jangkat, Kabupaten Merangin, Sabtu (19/2).

Lantaran bagaikan pulang kampung, dalam kunjungan tersebut Gubernur Haris beserta isteri Ny Hesti Haaris menyempatkan diri bersilaturahmi bersama masyarakat Desa Rantau Kermas yang mengelukannya pasca meresmikan ruas jalan Danau Pauh – Rantau Kermas.

Salah satu tangkai kegiatan yang menarik dan riang-gembira, ketika Haris bersama isteri ikut memancing dan panen ikan bersama masyarakat di Lubuk Larangan Hutan Adat Depati Kara Jayo Tuo.

Terkait ruas jalan yang dia resmikan, menurut Haris merupakan salah satu upaya Pemerintah Provinsi Jambi untuk meningkatkan perekonomian masyarakat. Dengan adanya akses jalan yang mumpuni dan lancar, akan membuat mobilitas perekonomian masyarakat lancar.

“Masyarakat dapat dengan mudah membawa hasil kebunnya untuk dijual baik itu sayur sayuran, kopi dan lainnya,” ujar Al Haris.

Haris menjelaskan, pihaknya akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Jambi secara keseluruhan.

“Saya dipilih oleh masyarakat, bekerja juga untuk masyarakat. Kami terus berupaya memberikan pelayanan yang terbaik. Selain ruas jalan ini, tahun ini kami berusaha untuk membangun beberapa infrastruktur lainnya seperti ruas jalan Batang Asai, ruas jalan Suak Kandis, ruas jalan Senyerang, stadion sepak bola yang berstandar nasional, serta Islamic center di arena ex MTQ,” bebernya.

Pada kesempatan itu, tidak lupa Haris mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Serampas yaitu Desa Rantau Kermas, Desa Renah Alai, Desa Tanjung Kasri, Desa Lubuk Mentilin, Renah Kemumu yang telah memberikan dukungan penuh mulai saat menjadi Bupati Merangin sampai saat ini ketika menjadi Gubernur Jambi.

“Saya menganggap Serampas ini sebagai kampung halaman, terlebih lagi istri saya memiliki darah Serampas. Sehingga hubungan secara emosional dengan masyarakat Serampas tidak dapat dipisahkan,” kata Al Haris.

Pada kesempatan tersebut Al Haris juga memberikan bantuan peralatan olahraga berupa satu set bola voli beserta net jaring bagi para pemuda pemudi masyarakat serampas yang tersebar di lima desa, yaitu Desa Rantau Kermas, Desa Renah Alai, Desa Tanjung Kasri, Desa Lubuk Mentilin, Renah Kemumu. (IS/dan)